

Marco Emilio Selvas Altuzar.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo.

Antropología Medica I.

PASIÓN POR EDUCAR

1° C

ANTROPOLOGÍA MÉDICA.

La antropología medica es un campo en la cual conlleva a la interacción social o cultural, sirve para darnos a entender como la antropología se relaciona con la medicina (antropología de la salud), como la antropóloga de la enfermedad.

La antropología y la medicina se lleva a la práctica médica esto nos da una resolución en cómo aplicar estos métodos de estudios en un caso clínico, la antropología generalmente ocupa un lugar bastante importante en las áreas médicas, en las áreas médicas básicas, médicos que es su práctica cotidiana en al ámbito médico, esto nos lleva aplicar métodos de comportamiento hacia las personas de un grupo social recordemos que la antropología medica es un proceso y representación culturales y sociales también son procesos de salud y enfermedad y atención hacia quien lo necesita otros términos de antropología son medicina, salud y enfermedad ya que la antropología y la interculturalidad van asociados estas definiciones estudian los aspectos físicos y culturales o también puede ser un conjunto de estudios biológicos sociales del ser humano aunque lo podemos llevar a todo tipo de práctica como al enfermedad, la psiquiatría, psicología y en nuestro estilo de vida.

Si hablamos de cultura podemos observar y analizar los distintos tipos de efectos y de diversidad cultural de costumbres que ay en cada país, lugar, cuidad, etc. Cada cultura explica sus enfermedades y condiciones en salud ya que nos lleva a pensar que tanta diferencia hay en el trato y respeto de na persona ya sea comparando su nacionalidad, su forma de pensar, y el medio en donde esta persona se crio, es importante respetar su idiosincrasia y su estilo de vida ya que una de las características de ello es el comportamiento, manera de sentir, pensar, actuar, rasgos y caracteres propios, ya sean culturales de cierto individuo o un grupo entonces a que nos lleva esto que la antropología medica se aplica en la medicina y se enfoca en los programas de salud, de evaluación, en una institución sanitaria, hospitales y en unidades de primer nivel, ya que esto nos enseña a saber cómo aplica criterios importantes en ese campo del trato de médico a paciente y no solo ese tipo de trato sino un trato humano que significa un trato humano es poder sentir y ver como podemos cambiar el entorno con nuestros actos sin afectar al grupo que nos rodea en nuestro campo laborar o en nuestro diario vivir.

Ay que comprender el modo de los pacientes he incorporar el conocimiento de la salud y enfermedad en base a nuestras experiencias eso nos lleva a ser estudios y ver el comportamiento de como la sociedad actúa en un medio de presión por qué nos enseña a ver el comportamiento de nuestros pacientes y aplicar los términos de respeto hacia la persona que nos estamos dirigiendo y no faltar al respeto sus valores tanto como los

valores que nosotros tenemos, esto nos lleva a un respeto de culturas y enseñanzas que nosotros hemos aprendido tanto como el paciente y el médico.

La antropología generalmente ocupa posesiones en las cuales se enlazan a las ciencias médicas esto nos lleva a entrar a profundidad los conocimientos aplicados en el ámbito multidisciplinario, se debe comprender que el hombre desde su antigüedad ha sido un ser cúspide desde hace muchos años siempre ha querido adquirir conocimiento sabiduría para su propio beneficio, pero esto ha llevado a que el ser humano caiga en factores negativos como la presunción y egocentrismo, ya que esto nos lleva a razonar que tipo de personas con valores con principios estamos siendo, no solo se lleva acabo del uno mismo sino en cómo nos educan y como fuimos criados.

La cultura es un valor muy importante este es el medio en el cual nos identificamos como personas o ciudadanos, es importante brindar atención medica integral preventiva por que esto nos ayuda a prevenir ciertos conflictos entre la sociedad.

La antropología y la sociedad médica son puntos muy importantes por que nos ayuda a comprender el modo como los pacientes y las redes sociales importante dentro del conocimiento de salud y enfermedad, en contexto es importante saber cómo tratar las influencias culturales ya que esto nos lleva a tener experiencia sobre ellas.

¿Qué significa esto? esto nos lleva a un aportación social de estudio de salud en la medicina ya que esto va relacionado con el estudio es importante saber el trato que recibe el paciente a veces va dependiendo del estado emocional o en el estado laboral que se encuentra el medico porque en ciertos lugares la mayoría de médicos no saben cómo tratar o atender a el paciente por que el medico a veces sufre bajones emocionales y esto afecta a su área laboral esto conlleva a factores en el cual puede afectar al médico su trabajo sus compañeros y a sus pacientes que es lo más importante.

En consideración mi opinión en la antropología medica es tener valores, principio y moral para ser un buen medico en el área social ya que muchas veces hemos perdido el humanismo por que la mayoría se enfoca en su propia satisfacción y reconocimiento, por eso es importante aplicar toda estas faces que hemos estudiado, es importante saber que si en pequeñas cosas puedes hacer las cosas bien, en las cosas grandes también podrás hacerlo porque todo comienza en lo más pequeño, en respetando las culturas, la idiosincrasia de las personas y en su estilo de vida por que la única opción es cambiar el sistema y ser un médico simplemente todas las funciones que hemos analizado en este estudio.

BIBLIOGRAFÍA.

Resumen, N. R. O., Medicina, A. M., Pedro, P., & Entralgo, L. (s/f). La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría The medical anthropology of Pedro Laín Entralgo: history and theory. Fundacionpfizer.org. Recuperado el 15 de septiembre de 2022,

https://www.fundacionpfizer.org/sites/default/files/ars medica jun 2008 vol07 num02

Méndez, Q.O (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. Recuperado el 15 de septiembre de 2022, http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci arttext&pid=S1029-30192013001000014

UNIVERSITAT ROVIRA I VIRGILI. (2016). Breve introducción a la Antropología médica. Medical Anthropology Research Center. Recuperado el 15 de semptiembre del 2022, https://www.marc.urv.cat/media/upload/domain 226/arxius/Breve%20introducci%C3% B3n%20a%20la%20antropolog%C3%ADa%20m%C3%A9dica.pdf